

Comunicado a nuestros enfermos.

A partir del 1° de Agosto del 2023, el precio de la consulta será de \$60.000 para pacientes nuevos y controles, y el cobro se recibirá con hasta 24 horas de anticipación a la hora agendada, de lo contrario perderá su hora. Esta modalidad la implementamos a raíz de que muchos pacientes no se presentan a la hora confirmada, o cancelan a último minuto. En caso de que el paciente indique con 24 horas de anticipación la no concurrencia a la cita, se le hará un reembolso del 100% de lo abonado, y si es a último minuto, se le reembolsará un 25%, salvo que tenga una emergencia importante, en cuyo caso se reembolsará el 100%.